



Gemeinderatskanzlei

Zugerstr. 10 8915 Hausen am Albis
Telefon 044 764 80 23
Telefax 044 764 80 29
E-Mail christoph.rohner@hausen.zh.ch
Homepage www.hausen.ch

Gemeinderat Hausen hat sich konstituiert

An der Gemeinderatssitzung vom 10. Juli hat sich der neu gewählte Gemeinderat für die Legislatur 2018-2022 konstituiert.

Bei der Erneuerungswahl des Gemeinderates Hausen am 15. April 2018 wurden sämtliche Mitglieder im ersten Wahlgang gewählt. An seiner ersten Sitzung der neuen Legislatur vom 10. Juli 2018 hat sich der neu gewählte Gemeinderat – gemäss § 33a des kantonalen Gesetzes über die politischen Rechte (GPR) *rückwirkend* auf den 1. Juli 2018 – konstituiert.

Bei der Verteilung des Ressorts sind Überraschungen ausgeblieben. Das einzige Neumitglied, Andrea Sidler, übernahm als gewählte Schulpräsidentin das Ressort Bildung nämlich von Amtes wegen. Die übrigen Mitglieder des Gemeinderates behalten ihre bisherigen Ressorts. Gemeindepräsident Stefan Gyseler behält von Amtes wegen das Ressort Präsidiales. Er wird weiterhin sekundiert von den Vize-Präsidenten Christoph Tandler und Gregor Blattmann, die ihrerseits weiterhin den Ressorts Werke und Tiefbau resp. Sicherheit und Umwelt vorstehen. Beatrice Sommerauer Nägelin amtet weiterhin als Finanz- und Liegenschaftenvorständin. Reto Brönnimann behält das Ressort Baupolizei und Ortsplanung, Peter Reichmuth das Ressort Soziales und Gesundheit.

Eine vollständige Übersicht über den Konstituierungsbeschluss sowie die Wahl der Delegierten für Zweckverbände und Vereine sowie die Bestellung der Kommissionen findet sich auf der Gemeindehomepage.

Hausen am Albis, 13. Juli 2018

Gemeinderatskanzlei Hausen am Albis

Christoph Rohner, Gemeindeschreiber